

GTD y Grupo Centenario firman acuerdo por compra de terreno para la construcción de uno de los Data Centers más grandes del Perú



La dinámica competitiva del mercado, lleva a las empresas a invertir en tecnología, especialmente en servicios de nube y Data Center, por ello GTD en función a las necesidades de sus clientes y del mercado, trabaja en la construcción de uno de los Data Center más grandes en Perú.

A nivel mundial en las empresas hay una tendencia creciente que busca acelerar la evolución tecnológica. Esto obliga a las organizaciones de todos los rubros -banca, finanzas, retail, minería, energía, entre otros- a modernizarse e implementar nuevas soluciones acordes a la demanda de sus clientes y a la competitividad del mercado. Por ello, Gtd, empresa de telecomunicaciones y servicios TI, ha decidido invertir en la construcción de lo que busca ser uno de los Data Center más grandes del país.

Para la primera fase del proyecto se prevé destinar una inversión de más de US\$10 millones. A la fecha, ya se ha cerrado la compra de un terreno en Lurín de 10 mil metros cuadrados, por lo que se trataría del segundo Data Center más grande de Gtd en la región, y que espera llegar a ser uno de los más grandes en el Perú.

El data center contará con 4 salas blancas de 1300m² cada una, con sistemas redundantes de energía, aire acondicionado y comunicaciones. En total podrá albergar hasta 960 gabinetes a disposición de empresas que buscan altos niveles de disponibilidad.

Para Sergio Mavila, gerente general de Gtd Perú, la pandemia aceleró aún más el proceso de digitalización de las empresas, al punto que hoy en día resulta imprescindible para la gran mayoría de empresas invertir en tecnología e innovación y eso es algo positivo para la industria de las telecomunicaciones y servicios TI.

“En el Perú, la demanda por servicios de Data Center viene creciendo y la oferta actual es relativamente limitada en términos de espacio disponible. Los Data Centers que actualmente operan en Perú son pequeños si los comparamos con otros de la región. Por esos factores hemos visto la oportunidad para invertir en un Data Center de clase mundial”, explica Mavila.

El proyecto se ha iniciado con el diseño del Data Center y la adquisición de un terreno dentro del proyecto Nova Lurín del Grupo Centenario. “Cuando GTD nos comunicó que buscaban construir uno de los Data Center más grandes del país, entendimos que Nova Lurín, sería el lugar adecuado para albergar un desarrollo de tal magnitud, pues cuenta con la infraestructura y servicios necesarios para un rápido inicio de operaciones. Estamos orgullosos de haber colaborado con este notable hito. Asimismo, ver que las empresas están apostando por realizar proyectos de gran envergadura, es una clara señal de que la reactivación económica se encuentra en marcha”, comenta Mirko Kresevic, Director del área de Banco de Propiedades de Grupo Centenario.

Cabe resaltar que Gtd cerró su primer semestre del 2022 con muy buenos resultados, registrando un crecimiento de más del 50% en ingresos frente al mismo periodo del año anterior. Igualmente ha logrado ampliar su cobertura a nivel nacional ampliando su red de fibra óptica y sumando nuevos nodos en las ciudades de Iquitos, Nazca, Huancavelica, Moyobamba, San Ramon, entre otros.

Sobre Gtd - Tecnología que funciona

Empresa multinacional que cuenta con más de 42 años siendo el aliado tecnológico de grandes empresas en Colombia, Chile, Ecuador, Perú, Italia y España brindando servicios de conectividad, ciberseguridad, data